

 令和7年度 牛込二中だより 【第10号】	発行日 令和7年12月25日 発行 新宿区立牛込第二中学校 校長 小泉 雅一 Web https://www.shinjuku.ed.jp/jh-ushigome2
【教育目標】 自ら学び、考え、行動する人 思いやりと責任感のある人 健康で心豊かな人	



先日、来年1月に実施するスキー移動教室(2年生)の下見に行ってきました。春にも移動教室で利用している新宿区立女神湖高原学園。冬に訪れると、また違った景色を楽しませてくれます。そして、スキーの実習を行う白樺高原国際スキー場。この日、積雪量は少なかったものの晴天に恵まれ、スキー場の中腹から眺める女神湖が美しかったです。令和8年1月18日(日)に出発する2年生のスキー移動教室が、今から楽しみです。

さて、毎年12月に京都の清水寺で発表される「2025年 今年の漢字（主催：公益財団法人 日本漢字能力検定協会）」が『熊』に決まったことは新聞等で報道されているとおりです。ではみなさんは、この1年間を漢字一文字で表すとしたら、どんな文字を思い浮かべますか。

ちなみに私は、『幅』です。4月から職場が変わり、また立場も変わり、慣れないこともたくさんありましたが、新たな環境と経験を通して、考えの『幅』が、ちょっとだけ広がったのではないかと感じる瞬間がありました。

また、趣味の方でも、新たな挑戦を通して、経験の『幅』と人脈の『幅』が広がりました。詳しくは、終業式の校長講話で全校生徒にお話したのですが、失敗を恐れずに挑戦してみることも大切だと実感しました。

幅

いよいよ冬休みが始まります。冬休みは期間こそは短いですが、年末年始という特別な時間を含んでいます。この貴重な時間を大切にして、普段できないことに挑戦したり、一年を振り返って新しい目標を立てたりする良い機会にしてください。また、普段なかなか会えない親戚が集まったり、お正月ならではの料理が出たり、テレビでは特別番組が放送されたりと、“特別感”が増す時期です。どうぞ、生活リズムを崩すことなく、健康と安全に十分気を付けて過ごしてください。

この冬休みを有意義に過ごし、心も身体も整えて、元気な姿で始業式にお会いできることを楽しみにしています。みなさんにとって、この冬休みが実り多い期間になることを願っています。

ポスターセッション（2年生）



GO！犬のホテル
(トリミングサロン&ペットホテル)



学生もお腹いっぱいに
(飲食店)



客室は優秀な商品
(宿泊施設)

令和7年12月22日(月)。体育館をのぞいてみると、2年生がポスターセッションを行っていました。内容は、11月に実施した職場体験学習の報告です。各事業所に分かれて発表しており、体験した内容や感想など、経験した人にしか知りえない情報が満載でした。素晴らしいのは内容だけではありません。発表の仕方にも工夫がなされ、ジェスチャーを交えたり、実物を提示したり、聴く者に分かりやすい説明でした。その堂々たる姿には、達成感に満ち溢れ“自信”が伝わってきました。また、質問も多く、発表者の説明を真剣に聴いている姿にも関心しました。ご参観くださいました保護者や事業所の皆様に、心より感謝申し上げます。

各事業所での体験だけではなく、発表をすることで知識や経験を確実に身に付け、また他者の発表から学び、自身の視野を広げる。この事後学習もまた、これからの生活の糧になることでしょう。

生徒会企画、大盛況!!



地域清掃のために少し早く登校



用務主事さんのご苦労が…

令和7年12月8日(月)から12日(金)までの朝。有志の生徒が、少し早く登校し、学校周辺の落ち葉の清掃を行いました。用務主事さんのご苦労が身に沁みました。

令和7年12月23日(火)の放課後。体育館で百人一首大会を実施しました。多くの有志が参加し大盛況でした。上の句を聞いただけで札を取る生徒もいました。

生徒会本部役員からの呼び掛けにより、地域の方々と交流する機会が生まれ感激です。

ご賛同いただきました地域の皆様にも感謝申し上げます。



読み手も生徒



部活動の前に参加する生徒も…

表彰の記録

【個人】

第17回 新宿区立図書館を使った調べる学習コンクール

中学生の部 奨励賞

○○ ○○ (2年)

